
 

 

证券代码： 300804                                  证券简称：广康生化 

广东广康生化科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2024-002 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2024 年 9 月 12 日 (周四) 下午 15:30~16:30 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长、总经理蔡丹群 

2、董事会秘书、财务总监陈海霞 

3、证券事务代表许晓霞 

4、证券事务代表林阳涵 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、请问欧盟委员会通过克菌丹和灭菌丹的再评审，对公司有何

影响？ 

回复：尊敬的投资者，您好！在最近的欧盟委员会（ PAFF 

Committee）会议上，克菌丹和灭菌丹的再评审批准决议草案获

得通过。这一决定标志着之前对克菌丹在温室使用的限制被撤

销，预计其使用量将迅速回升，有助于公司克菌丹产能的进一步

释放。公司已取得欧盟原药等同登记多年，也是欧洲灭菌丹的主

要供应商之一，灭菌丹的再评审通过及该产品在欧洲谷物上的应



 

 

用将会带来明显的市场增量。克菌丹和灭菌丹成功通过欧盟委员

会再评审，将有利于增强公司的市场影响力，对公司未来业绩将

产生积极影响。感谢您的关注！ 

2、公司 2024 年上半年和同行业相比业绩表现如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！ 2024年上半年，公司实现营业收

入 31,774.73 万元，归属于上市公司股东的净利润 2,195.91 万

元，其中，归属于上市公司股东的净利润高于同行业可比公司

2024年上半年的平均净利润 268.83万元。公司的净利润表现优

于可比公司平均水平，得益于公司多年来坚持的“差异化、小众

化”的竞争策略，使公司能够灵活调整经营策略以适应市场变化。

2024 年，全球农化市场正在逐步复苏，尽管大宗产品供需失衡

仍然存在，但小众产品市场已经开始恢复。公司的下游市场正处

于复苏阶段，与主要客户的业务合作也在稳步回升。产能利用率

的提高及部分产品需求的增长为公司的经营业绩提供了坚实的

支持。感谢您的关注！ 

3、请问贵司在对核心人员的股权激励方面有何规划？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司非常重视人才队伍的建设与引

进，公司大部分核心人员已通过股权激励间接持有公司股份。股

权激励是吸引和留住优秀人才、充分调动公司核心管理人员和技

术人员的积极性、使各方共同关注公司的长远发展的有效手段，

公司会适时论证包括股权激励在内的有关安排，未来公司如有相

关股权激励计划，将及时履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

4、请问贵司在下半年战略层面的规划如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司是专业从事农药原药、中间体、

制剂的研发、生产和销售的国家高新技术企业。公司在下半年将

持续聚焦主业，继续大力发展克菌丹、灭菌丹、联苯肼脂、噻呋

酰胺等主力产品，同时，尽快推进募投项目的投产，以此增强公

司在市场上的核心竞争力。感谢您的关注！ 



 

 

5、公司对下半年的营收有信心吗？相对于去年能有多少增收？

谢谢回复！ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司对自身业务的持续稳定发展充

满信心，公司下半年将持续聚焦主业，继续大力发展克菌丹、灭

菌丹、联苯肼脂、噻呋酰胺等主力产品，同时，尽快推进募投项

目的投产，按业绩目标的方向去努力完成工作任务，具体业绩情

况敬请关注公司届时披露的定期报告。感谢您的关注。 

6、如何解决毛利率下降问题？谢谢 

回复：尊敬的投资者，您好！公司将根据市场情况动态调整经营

策略，将密切关注并持续研发高毛利率产品，不断开发客户资源，

采取多种方式降本增效以提升公司毛利。谢谢您的关注！ 

7、公司的产品今年外销情况如何？ 

回复：投资者您好，今天上半年公司产品出口数量及金额较上年

同期略有增长，感谢您的关注。 

8、能否介绍一下公司员工文化成度构成？研发人员占比？ 

回复：投资者您好，2023 年底，公司员工总人数 819 人，其中

大学以上学历占比 33%，大学以下学历员工主要为生产工人。研

发人员人数 68人，占员工总人数 8.3%。截止目前，公司员工构

成未出现重大变动，感谢您的关注。 

9、公司在广州的工厂区有多大面积？有被征收的可能吗？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司在广州市仅设置办公区域和研

发中心，未设置工厂区。工厂区分布在广东省英德市、韶关市等

多地。感谢您的关注！ 

10、贵公司的股价和市值都徘徊在低位，为何不回购部分股票用

于注销或者员工持股计划？是否管理层对股价不认可，认为还会

跌很多？ 



 

 

回复：尊敬的投资者，您好！公司已制定上市后三年稳定股价的

预案并在公司招股说明书中披露，如触发相关条件，公司将依照

上市规则、招股说明书中上市后三年内稳定股价的预案及承诺执

行措施，并及时履行信息披露义务。公司将持续做好经营工作，

不断强化公司核心竞争力，以更好的经营业绩回报广大投资者。

感谢您对公司的关注！ 

11、公司募投项目什么时候可以投产？谢谢！ 

回复：尊敬的投资者您好！公司募投项目预计 2025年 10月达到

预定可使用状态。谢谢您的关注！ 

12、公司能否进行股票回购注销，以提高每股收益，提振股价！

谢谢 

回复：尊敬的投资者，您好！公司已制定上市后三年稳定股价的

预案并在公司招股说明书中披露，如触发相关条件，公司将依照

上市规则、招股说明书中上市后三年内稳定股价的预案及承诺执

行措施，并及时履行信息披露义务。公司将持续做好经营工作，

不断强化公司核心竞争力，以更好的经营业绩回报广大投资者。

感谢您对公司的关注！ 

13、公司研发费用占营收比重为多少？谢谢！ 

回复：投资者您好，公司上半年研发投入占营业收入比重为4.7%。

感谢您的关注。 

14、公司有股权激励吗？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司非常重视人才队伍的建设与引

进，公司大部分核心人员已通过股权激励间接持有公司股份。股

权激励是吸引和留住优秀人才、充分调动公司核心管理人员和技

术人员的积极性、使各方共同关注公司的长远发展的有效手段，

公司会适时论证包括股权激励在内的有关安排，未来公司如有相

关股权激励计划，将及时履行信息披露义务。感谢您的关注！ 



 

 

15、尊敬的蔡董你好，请问新建的厂房将生产什么产品？怎确保

生产线能满负荷生产？谢谢主！ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司湖北生产基地在建的厂房将生

产苯酰菌胺、啶酰菌胺、叶菌唑、灭菌唑、种菌唑、乙氧呋草黄

等产品。公司在启动项目投资之前已进行深入的市场调研，并对

项目进行充分的可行性分析。公司将通过加强市场营销策略、合

理布局生产线、引入先进的智能化设备、合理配置人力资源、建

立稳定的供应链等方式，确保生产线完成建设后尽快达到满负荷

生产的状态。感谢您的关注！ 

 

附件清单（如有）  

日期 2024-09-12 

 


